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Question orale  
 
 
 

Madame la présidente,  
Mesdames, Messieurs les ministres,  
Chères et chers collègues, 
 
 

Les récentes soirées d’information destinées à la population des communes 
voisines de Moutier en vue des scrutins sur l’avenir de l’école secondaire dans 
le contexte du transfert ont donné lieu à de nombreuses questions et 
affirmations, certaines plus pertinentes que d’autres.  
 
Au chapitre des interventions pertinentes, justement, il a notamment été 
question de concordance des périodes de vacances entre les écoles de la 
couronne prévôtoise restée bernoise et celles de Moutier devenue ville 
jurassienne. A l’analyse, quelques différences existent en effet, en particulier 
lors de la semaine blanche.  
 
Ma question est double : une marge de manœuvre existe-t-elle pour faire 
coïncider au mieux les vacances scolaires de Moutier et de sa couronne. 
Aussi, des discussions à ce propos ont-elles déjà eu lieu entre les deux 
cantons ?   
 
Je remercie le Gouvernement de sa réponse.  
 
 
Fabrice Macquat 
Député PS 
 
 


